



**Association Générale des Étudiants
Hors Campus de l'UQTR**

Mot de la présidente

Cette année, nous souhaitons exprimer notre reconnaissance à toutes les personnes, membres, étudiantes, enseignantes et employées qui ont fait preuve de bienveillance et de bonne humeur et se sont rendues disponibles les unes pour les autres, malgré le contexte des confinements et des changements de modalités d'enseignement qui furent parfois éprouvants.

Merci aux partenaires qui nous ont offert des occasions de collaboration et des moments d'échange. Plus particulièrement, nous souhaitons remercier Caroline Prud'Homme, Catherine Therrien, Jean-Philippe Charbonneau et Martin Lambert des Services aux étudiants, Marie-Anne Guay, Stagiaire aux relations avec les diplômés, Isabelle Moreau et Geneviève Parr du Services de la formation continue et hors campus, Valérie Baril-Sabourin, coordonnatrice, communication et bourses à la Fondation de l'UQTR et madame Isabelle Dupuis, agente de recherche au Décanat des études.

Merci à nos interlocuteurs des autres associations, fédérations et unions étudiantes : à la Fédération des associations étudiantes universitaires québécoises en éducation permanente (FAEUQUEP), Hadrien Chénier-Marais et Félix Ross ; à l'Association générale des étudiantes et étudiants de la Faculté de l'éducation permanente (AGEEFEP), Charles Bélanger et Muriel Di Battista ; à l'Association générale des étudiant de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, Mamadou Aliou Diallo ; à l'Union étudiante du Québec, Laurent Trottier.

Nous souhaitons aussi souligner les rapprochements que le combat pour l'assurance collective a favorisés avec d'autres associations étudiantes au Québec, notamment au niveau collégial. Salutations à Andra, Antonin, Cédric, Jessica et Louis.

Finalement, merci et félicitations à vous, chers représentants! Vous avez su trouver des façons inédites d'être présents pour vos étudiants, de les aider, de les informer et de les divertir.

Nous espérons que l'année à venir permettra de renouveler ces liens et d'offrir encore plus aux étudiants de l'UQTR et à la communauté en général.

Myriam Doucet

Présidente par intérim 2021-2022